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^VS é^as muertasdeJuárezyano son
r tema Es hora de parar los crímenes

de tener clara conciencia de que es un
problema que nos atañe a todos
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¦^uécara habrápuestoFelipe
f I I Calderón cuando el cantan
¦Wtebritánico Peter Gabrielle

pidió el viernes pasado en Los Pinos que
acabara con la violencia contra las mu
jeres de Juárez ¿Qué tan involucrado
estará el presidente de la República con
los feminicidios que se viven en la fronte
ra desde hace más de una década ¿Acaso
no prometió en su campañaunayotra vez
que resolvería el problema de las muertas
de Juárez ¿Estará realmente informado
acerca de las mil 60 muertes considera
das feminicidios en estos últimos 15 años
nada más en el 2008 fueron 544 muer

tas Si nos preguntamos lo anterior
es porque nos parece sumamente des
cabellado que el mismo Calderón hu
biera nombrado como embajador en
Canadá a Francisco Javier Barrio Terrazas
cuando durante su sexenio como gober
nador de Chihuahua fue precisamente
cuando hubo más muertas tal como apa
rece por ejemplo por citar uno porque
existen muchísimos en el libro Cosecha
de Mujeres Harvest ofwomeri de Diana
Washington en el cual deja entrever que
en lo que se refiere a los asesinatos de mu
jeres hay un asunto más delicado que el
narco Ciudad Juárez La saña con que
las mataban fue lo que me llamó la aten
ción al principio Fue una noche de invier
no en febrero de 1999 cuando leía has
ta la madrugada una serie de relatos que
narraban detalles de muerte tras muer
te desde 1993 Así empezó todo A pesar
de lo que decían las autoridades estos
casos no eran normales y eran muchos
Meras niñas de entre 13 y 18 años fue
ron violadas estranguladas y mutiladas
Entre ellas estuvo Gladys Janeth Fierro
de 12 años quien fue raptada en mayo
de 1993 antes de ser encontrada sin vida
Fue violada y estrangulada En septiem
bre de 1995 fue localizada otra estudiante

Silvia Rivera Morales 17 esta vez en Lo
te Bravo al sur del aeropuerto Aparte de
ser violada y estrangulada enseno dere
cho le fue cercenado y el izquierdo arran
cado a mordidas aí igual que ocurrió con
otras de las víctimas que sé hallaron en
1995 en el Lote Bravo uno de los terrenos
disputados de Ciudad Juárez que perte
necía a diferentes familias poderosas

El tema de las muertas de Juárez pa
rece no tener fin es un tema que frustra
sin duda es un tema que como mexica
nos ante el mundo nos avergüenza y lo
más deplorable de todo es que se ha con
vertido en un tema el cual ya no es tema
A pesar de que las muertas de Juárez no
cesan en lo que va del año ya suman 20
más ya no es la nota de primera plana
sino que ahora se publica en la sección de
los estados o bien en una pequeña notita
de la página 6 o 9

¿Por qué no convertir en noticia que
las muertas de Juárez ya no son noticia
y publicar en la primera plana le pre
gunta Sara Carolina Polití responsable
de un centro de víctimas de la violencia
en Juárez a la subdirectora Arizmendi
Lisa Owen de un periódico local de

Ciudad Juárez Su jefe naturalmente le
sugiere que la noticia de tres muertas re
cientemente aparecidas en el desierto
gradas la policía Blanca Bravo Ana de
la Reguera vaya a páginas interiores
Arizmendi no se conforma con la su
gerencia del director y llama al diario
New York Times habla con uno de sus
contactos Al otro día aparece la noticia
de las tres muertas en primera plana del
diario estadounidense A partir de ese mo
mento el gobernador de Chihuahua Enoc
Leaño reacciona de inmediato junto con
su secretario de Seguridad y ordena ha
cer redadas las cuales resultan sumamen
te eficaces entre narcos posibles secues
tradores y responsables de algunas muje
res víctimas Sus declaraciones respecto
a las muertas son evasivas rebuscadas y
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te de las autoridades es voluntad es orga
nización es saber cómo empezar de cero

¿No será que más que grandes intereses
políticos para encontrar a los responsa
bles lo que en realidad existe es puritita
pereza flojera en otras palabras hueva
¿Cómo es posible que desde que se filmó

la película El Traspatio ya ha habido 14
muertas más Por favor ya no hay que
buscar a los responsables que por lo me
nos paren los crímenes Hay que parar los
crímenes Y eso que es el estado en donde
hay más Ejército que en ninguna otra parte
de la República

Pero para documentar nuestro pesi
mismo o realismo vayamos con una bue
na noticia para todas las personas que
desafortunadamente no pudieron ver la
película debido a que por razones que
no alcanzamos a entender se quedó muy
poco tiempo en cartelera menos de un
mes a pesar que en las primeras sema
nas tuvo más éxito que AííScyqueLaDuda
El Traspatio se reestrenará el jueves 2 de
abril en la Cineteca Es decir que duran
te 15 días podrá usted descubrir está es
tupenda cinta la cual muy pronto empe
zará a viajar por toda América Latina y
España Vaya a verla acompañe a estas
mujeres y a sus familiares en su dolor pe
ro sobre todo acompáñelas con su indig
nación y su interés

Correo electrónico

gloaeai@yahoo com
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